

Economie sociale et solidaire :
Première Brique lance son 8^e appel à projets
Jusqu'au 4 novembre 2022

Première Brique, l'incubateur d'innovations sociales métropolitain, porté par Toulouse Métropole avec France Active-MPA Occitanie, lance son appel à projets annuel afin d'accueillir sa 8^e de promotion d'entrepreneurs. La thématique de cette année : « Toi aussi, tu veux faire bouger les lignes?! ».

L'objectif reste toujours le même : favoriser l'innovation sociale sur le territoire en aidant les porteurs de projet à ajuster et expérimenter leurs idées avant de se lancer.

L'appel à projets s'adresse à toutes personnes ayant :

- Identifié une problématique sociétale à laquelle il/elle souhaiterait répondre en testant une idée.
- Une grande motivation pour s'engager personnellement dans l'aventure entrepreneuriale.
- Une situation personnelle lui permettant de suivre l'accompagnement sur 18 mois.

Concrètement, Première Brique leur propose un suivi qui se déroule en deux phases :

- Pré-incubation de six mois (janvier à juin) visant à valider les besoins et prototyper une première offre.
- Incubation de 12 mois pour expérimenter l'offre puis se lancer dans la création d'entreprises sociales et solidaires.

L'appel à projets est lancé cette semaine et les candidatures sont attendues avant le 4 novembre à minuit.

Enfin, pour plus d'information, une réunion collective est organisée par Première Brique, le mardi 4 octobre à 11h30 aux Imaginations Fertiles, 2 Rue Raymond Lizop.

>> Pour candidater, les porteurs de projets devront télécharger le cahier des charges et le dossier de candidature

Service de presse
Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@toulouse-metropole.fr
espacepresse.toulouse-metropole.fr

Suivez toutes les informations du
service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)

